ANKÜNDIGUNG.

Die Centralcommission des deutschen Reiches für die Wiener Weltausstellung veröffentlicht einen amtlichen Bericht, der ein möglichst übersichtliches Bild der Vertretung geben soll, welche die hauptsächlichsten Gruppen auf der Ausstellung gefunden haben, und zwar nicht nur in der deutschen Abtheilung sondern auch in den Abtheilungen sämmtlicher anderen Staaten. Unter Berücksichtigung des gegenwärtigen Zustandes der betreffenden Industriezweige in den Hauptproductionsstaaten wird der Bericht sowohl nach der technologischen als nach der wirthschaftlichen Seite hin die Fortschritte darlegen, welche seit der Pariser Ausstellung von 1867 gemacht worden sind.

Die temporären und additionellen Ausstellungen sind von dem Berichte ausgeschlossen. Ebenso wird über die Gruppen XVII, XIX, XX, XXI, XXII, XXIII, XXIV, und mit alleiniger Ausnahme des gewerblichen Unterrichtes auch über die Gruppe XXVI, ein Bericht nicht erstattet.

Der Bericht, dessen Umfang auf drei Bände von je eirca 40 Bogen berechnet ist, erscheint in zwanglosen Heften, von denen ein jedes für sich verkäuflich ist.

Der Preis ist so festgestellt, dass der Bogen mit 3 Sgr. berechnet wird.